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Préambule

Début : Samedi 23 Mars 2024, 14h15.
Fin : Samedi 23 Mars 2024, 15h12.
Lieu : Salle 1M82, ENS Paris-Saclay, 4 avenue des sciences, 91190, Gif-sur-
Yvette.

L’assemblée générale ordinaire est aussi diffusée en ligne via la plate-
forme Galène, hébergée au Crans.

Personnes présentes

— Damien Chevalier

— Chiara Cordani

— Arnaud Daby-Seesaram

— Corentin Eggenspieler

— Boubacar Gandega

— Léo Juguet

— bleizi Le Moigne (Présidente sortante)
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— Guillaume Lévy (Secrétaire de séance)

— Solal Nathan

— Pierre Palau

— Balthazar Patiachvili

— Quentin Petitjean

— Romain Thibert (Président de séance)

— Marwane Trifa (Trésorier sortant)

— Neven Villani (Responsable Technique en Chef)

Président de séance : Romain Thibert,
Secrétaire de séance : Guillaume Lévy,

Vote en ligne
Le conseil d’administration sortant, désigné ci-après ≪ CA ≫, a envoyé

à tous les adhérents un lien pour voter sur la plate-forme de vote en ligne
sécurisée Belenios, hébergée au Crans.

Le vote a été ouvert le matin de l’assemblée générale et clos après les
présentations des bilans. Il y a eu 19 votants, dont les membres présents
physiquement à l’assemblée générale. Le quorum est de 2 membres. Il est
donc atteint et l’Assemblée Générale Ordinaire, désignée ci-après ≪ AGO ≫,
est déclarée valide par le président de séance.

Ordre du jour

— Présentation du bilan financier du mandat

— Présentation du bilan moral

— Présentation du bilan technique

— Élection du nouveau Conseil d’Administration

— Questions et remarques diverses

1 Bilan Financier

Marwane Trifa, trésorier sortant, présente le bilan financier de l’année
2023. Le texte est disponible en annexe du présent document.

Concernant l’organisation des 25 ans : le traiteur et les courses Metro
sont ce qui a coûté le plus cher, mais ce n’était qu’une dépense passagère.

Source de bénéfices : l’impression était rentable, mais n’a fonctionné que
quelques mois suite à la fermeture de l’ancienne BU au rez-de-chaussée.

Il y a eu quelques couacs administratifs (partagés) avec la DGFiP pour la
déclaration des impôts 2022, mais aucune pénalité ne sera appliquée malgré
le retard.
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Questions et remarques.

Boubacar : On devait être remboursés sur une vente (celle de switchs à
Bargain Hardware), où en est-ce ?
Marwane : C’était sur le bilan financier précédent, cf à ce sujet la dernière
diapo du Beamer.

Romain : Paye-t-on encore des assurances spécifiques à l’imprimante (chez
HP dans son cas), l’onduleur ou les serveurs ?
Marwane : Non, seulement celle de la MAIF.

Arnaud : A-t-on encore des onduleurs à Cachan ?
bleizi : Ça va faire partie du bilan moral.

Votes :

Total Votants 19

Pour 18
Contre 0
Blanc 1

Le bilan financier est adopté par l’AGO.

2 Bilan Moral

bleizi Le Moigne, présidente sortante , présente le bilan moral de l’as-
sociation durant son mandat. Le texte est disponible en annexe du présent
document.

Il est remarqué de manière amusante que la dernière AG a eu lieu il y a
365 jours, le 24 mars 2023.

Nous avons actuellement 91 adhérents, dont une adhésion il y a moins
de deux jours. À cela, ajouter un certain nombre d’anciens qui utilisent nos
services, sans forcément être adhérents.

Forum des assos et première soirée : cette année, contrairement à
la coutume, nous avons eu la deuxième soirée de rentrée. Il est envisagé d’un
jour faire la soirée Crans après le WEI pour cesser d’y perdre de l’argent.

25 ans du Crans : cinq bonnes conférences, toutes intéressantes. On a
pris un traiteur le midi et fait à manger nous-mêmes le soir. Tous les T-shirts
n’ont pas été écoulés.

Point séminaires : cette année c’était ”un peu la cata”, les nounous
n’ayant pas physiquement pu être sur le campus pour pousser les gens à faire
des séminaires et ça se ressent. Vincent Lafeychine (qui est plus à Aurore
qu’au Crans) a fait un séminaire de son initiative sur OpenStreetMaps. Les
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mini-IN font un palliatif intéressant, mais insuffisant, on refera de vrais
séminaires l’année prochaine.

Point DSI : Il y a eu récemment un changement de DSI à l’ENS et
un projet de gouvernance numérique de l’ENS est en train de se lancer.
Le Crans est volontaire pour apporter son regard et son expérience sur ces
questions.

Le processus commence à peine, on fait encore de la comitologie. Le
Crans pourrait donner son avis dans un comité, à voir. À tout hasard, en
poussant contre Microsoft si possible (dans les limites des marchés publics).
Les contacts avec Laure Sempere existent toujours, quoiqu’un peu spora-
diques. Le nouveau DSI a un bon contact avec le Crans, il semble intéressé
par ce qu’on fait. Sachant que la DSI est sous l’eau en continu, ce n’est pas
évident de pousser du libre à la place de Microsoft, mais on peut essayer.

Sinfonie : les copains de l’antenne Ker Lannaise. Ils veulent faire du
Crans (fournir Internet) dans la nouvelle résidence de Ker Lann. On leur a
proposé de leur donner du matos qu’il nous reste, tant que ça nous coûte
rien. Ils se disent intéressés, mais c’est encore un peu tôt pour eux.

DGnum : les copains de la banlieue Ulmite. Ils veulent faire un peu
pareil que le Crans, dans les locaux de leur ENS. Échange de VMs ? On
verra plus tard. Ça serait bien de pas avoir tous nos oeufs sur le même
plateau : si la connexion casse à l’ENS, elle a une chance non nulle d’avoir
cassé aussi à ViaRézo.

Point Ares : personne à l’AG de dissolution ne sait si Aurore était
membre d’Ares. Ni Ares, ni Aurore, ni personne. Qu’importe, à l’heure qu’il
est Ares est dissoute.

On passe aux services.
L’imprimante : coincée dans une BU vide. À partir d’environ sep-

tembre, c’était fini. Elle est restée coincée environ six mois dans la BU, le
temps qu’on sache où on avait le droit de la mettre. La dernière relance est
tombée sur le DSI frâıchement arrivée, qui a dit oui et est passé au-dessus
de tout le monde. On est contents, l’imprimante a bougé dans un couloir
passant. Le Lumen a bien mis son imprimante, mais elle marche toujours
pas après presque six mois. Une fois qu’on aura réglé un petit souci réseau
côté imprimante (de type chaise-clavier), elle marchera. Une sombre histoire
de VLAN à untag (et avec le bon numéro si possible). Le Crans est content.

Petite liste de choses qu’il faudra gérer dans un futur plus ou
moins proche :

— Il reste une imprimante à Cachan, au 0B.

— Il reste aussi un onduleur qui doit peser dans les 400 kg, au même
endroit. Commentaire de Romain : ”Oh, ça se détache en modules de
80 kg, ça se déplace.”

— On a certes des backups chez ViaRézo, mais le lien Crans-VR est
parfois perdu, ce qui diminue l’intérêt pratique de ces backups.
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— Il y avait pour projet de faire un échange de VMs avec Aurore, mais
il est actuellement au point mort. Aucune VM n’a été prise, dans un
sens ou l’autre.

— Pour clore la question des backups croisées, de potentiels partenariats
extérieurs pourraient augmenter la résilience du Crans. Parmi d’autres
choix, l’Ensae est une piste devenue récemment intéressante et à creu-
ser.

— Mettre un pied dans la porte à la DSI et maintenir de bonnes relations
avec eux serait bien. Pour résumer, la partie ’tech’ nous adore et le
nouveau DSI semble nous apprécier, que du positif. L’espoir existe.

Précisions sur les Ulmites par Neven
La DGnum existait déjà à Ulm, mais ils veulent s’étendre pour fournir

Internet dans l’internat (et ”d’autres trucs”). Ils veulent savoir quels services
le Crans propose, comment le Crans fait pour être connu du reste de l’école.
Neven leur a transmis les parties non sensibles de la convention Crans-ENS.
On verra si il y a des suites. Il est noté que le MPRI est un bon moyen
d’échanger informellement.

Pas de remarques particulières sur le bilan moral.
Votes :

Total Votants 19

Pour 17
Contre 0
Blanc 2

Le bilan moral est adopté par l’AGO.

3 Bilan technique

Neven Villani, en sa qualité de Responsable Technique en Chef, présente
le bilan technique de l’association. Le texte est disponible en annexe de ce
document.

Il y aura quelques redites avec le bilan moral à prévoir, mais rien de grave.
Le Crans accueille trois nouvelles nounous (trois). Neven indique vouloir
rester présent de temps en temps après son départ.

Formation des apprentis : elles a été remplacée par des points tech-
niques en début d’IN (un grand merci à Élise pour ses explications). Zéro
séminaire de toute l’année.

Ceph : le projet fête ses 360 jours. On a mis beaucoup de temps à
commander, à recevoir, il y a eu de la casse du matériel (on cherche à faire
jouer la garantie pour le serveur principal qui n’a jamais booté).
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Coupures : la coupure Crans au moment de la deadline des CDSN
a donné quelques sueurs froides à des gens. Bon ça s’est bien terminé. Le
Crans dépend essentiellement d’Aurore, où les membres sont peu nombreux.
Il faudrait trouver des alternatives.

Point NixOS : Ansible n’est compris que par les plus anciens membres.
La pérennité et la formation des suivants, peu importe le choix des outils
(NixOS, Ansible ou autre) reste un problème majeur.

Suite à une légère dérive sur l’aspect daté du Wiki, une citation de bleizi :
”Moinmoin 3 avance à peu près aussi vite que Constellation”.

Intel Unite : le Crans ne peut pas tenir un tel marché et n’a donc pas
vocation à se substituer à Intel Unite après son abandon par Intel.

Questions et remarques.

bleizi : nous rappelle que les séminaires Crans valident l’item enseigne-
ment. Débat dans la salle au sujet de l’agrégation, consultation d’ADN pour
preuve.
Un autre rappel : les journées Federez auront lieu les 25-26 avril. Elles seront
organisées par ViaRézo, donc à Centrale, tout à côté. Venez, venez !

4 Changement de Conseil d’Administration

Boubacar Gandega présente sa liste candidate au conseil d’administra-
tion, avec la composition prévisionnelle suivante.

— Chiara Cordani

— Corentin Eggenspieler

— Boubacar Gandega

— Léo Juguet

— bleizi Le Moigne

— Macéo Milanesi-Giraudo

— Balthazar Patiachvili

— Marwane Trifa

— Neven Villani
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Votes :

Total Votants 19

Pour 19
Contre 0
Blanc 0

La liste est donc élue par l’AGO.

5 Questions diverses

FedeRez a récupéré nos templates de séminaires (au moins ceux libre-
ment accessibles) parce qu’ils veulent lancer une idée similaire. Il leur revient
de s’arranger avec les divers auteurs des séminaires. En effet, le Crans ne
possède aucun droit dessus, ils appartiennent intégralement à leurs auteurs.

Sur un sujet connexe, il est demandé si des séminaires partagés inter-
écoles peuvent être pertinents ? L’idée est à creuser.

Le président de séance
Romain Thibert

Le secrétaire de séance
Guillaume Lévy

Le nouveau président du
Conseil d’Administration
Boubacar Gandega
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